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  ICANN74مع زملاء اجتماع    ICANNمرحبًا بكم جميعًا في جلسة أعضاء مجلس إدارة   سيرانوش فاردانيان:

. أدُعى سيرانوش فاردانيان وأدير برنامج  ICANNوالمشاركين في برنامج الجيل القادم لـ  

الزمالة. وأتشرف بحضور زميلتي، ديبورا أيسكاليرا، التي تدير برنامج الجيل القادم لـ  

ICANNاركة عن بعُد لهذه الجلسة. . كما سأدير المش 

في   المتوقعة  السلوك  معايير  وتحكمها  تسجيلها  يجري  الجلسة  هذه  بأن  العلم  يرُجى 

ICANN  . خلال هذه الجلسة، ستتم قراءة الأسئلة أو التعليقات المقدمة في الدردشة بصوت

عالٍ فقط إذا تم وضعها بالشكل المناسب كما ترون. لقد وضعتُ ملاحظة في الدردشة  

بشأن ذلك أيضًا. وسأقرأ الأسئلة والتعليقات بصوت عالٍ خلال الوقت الذي يحدده رئيس 

 الجلسة. 

والصينية  والإسبانية  والفرنسية  الإنجليزية  اللغات  للجلسة  الفورية  الترجمة  ستشمل 

  Zoomوالعربية والروسية والبرتغالية. انقروا فوق رمز الترجمة الفورية في برنامج  

وحددوا اللغة التي ستستمعون إليها أثناء هذه الجلسة. إذا رغبتم في التحدث يرجى رفع  

جرد أن ينادي منسق الجلسة اسمك، يرُجى إلغاء كتم صوت  . وبمZoomيدكم في غرفة  

الميكروفون وخذ الكلمة. وقبل التحدث، تأكدوا من تحديد اللغة التي ستتحدثون بها من 

قائمة الترجمة الفورية. ويرُجى التكرم بذكر الاسم للتدوين في السجل وتحديد اللغة إذا  

 كنتم ستتحدثون بلغة أخرى غير الإنجليزية.

التحدث يتعين التأكد من كتم صوت جميع الأجهزة والإشعارات الأخرى. ويرُجى    وعند

التحدث بوضوح وبسرعة معقولة للسماح بالترجمة الدقيقة. تتضمن هذه الجلسة تدوينًا 

آنيًا للحوار بصورة آلية. ويرُجى العلم بأن هذه النسخة النصية ليست رسمية أو موثوقة.  
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انقر فوق زر التسمية التوضيحية المغلقة في شريط أدوات   لعرض التدوين الآني للحوار،

 .Zoomبرنامج 

، نرجو  ICANNولضمان شفافية المشاركة في نموذج أصحاب المصلحة المتعددين في  

إلى جلسات   الدخول  المثال،    Zoomمنكم تسجيل  باستخدام الاسم بالكامل. على سبيل 

إق يتم  فقد  اللقب.  العائلة أو  الجلسة في حالة عدم تسجيل  الاسم الأول واسم  صاؤك من 

 الدخول باستخدام الاسم بالكامل.

بذلك، أود تقديم جدول أعمال اليوم. اسمحوا لي بمشاركة الشرائح في البداية. ولكن بعد  

تقديم جدول الأعمال، سأعرض الشرائح حتى تتمكنوا من التعرف على بعضكم بعضًا.  

العمل وسأكون من اليوم على تسهيل  إلينا يوران وسنعمل  للجلسة عن بعُد. سينضم  سقًا 

مؤسسة   رئيس  بوترمان،   ICANNماربي،  مارتن  لدينا  ينضم  كما  التنفيذي.  ومديرها 

، الذي سيرحب بكم جميعًا. فضلاً عن ليون سانشيز، نائب  ICANNرئيس مجلس إدارة  

 وزميل ممثل بمجلس الإدارة. ICANNرئيس مجلس إدارة 

هذه الروابط في مساحة جدول الأعمال. سأكتفي بذلك وأفسح ومن ثم يمكنكم مطالعة كل  

 المجال لمارتن للبدء بالترحيب بالمشاركين. تفضل يا مارتن.

 

شكرًا على هذا يا سيرانوش. وأشكركم جميعًا على استضافتي. إنه لمن دواعي سروري   مارتن بوترمان: 

الزمالة وبرنامج الجيل القادم  أن أفتتح هذا الاجتماع الأول بالنسبة للمشاركين في برنامج  

. وأعلم أن العديد منكم سينضم إلينا في لاهاي، هولندا. ومن ICANN74ضمن اجتماع  

 ثم فأنا أتطلع حقًا إلى رؤيتكم ومقابلتكم هناك. 

وبالنسبة لأولئك الذين لا يمكنهم الحضور، سنبذل قصارى جهدنا لإتاحة الفرصة لأولئك  

البعض على السفر   المهمة نظرًا لعدم قدرة  الذين يشاركون عن بعُد. وهذا من الأمور 

والحضور. حيث لا يأتي البعض نظرًا لأنهم لا يشعرون بالأمان. في حين لا يأتي البعض 
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أخرى. وم قدر  الآخر لأسباب  أيضًا  الشمولية  إتاحة  المهم  فمن  ذلك،  أسباب  كانت  هما 

الإمكان لهؤلاء الأشخاص. لذا أتطلع حقًا إلى رؤية أولئك الذين يمكنهم المشاركة معنا  

 بصفة شخصية وأولئك الذين سيشاركون عبر الإنترنت. 

ا. كما  وبرنامج الجيل القادم إلى تعزيز التنوع حقً   ICANNيهدف برنامج الزمالة لمؤسسة  

يهدف إلى جذب الأشخاص من جميع أنحاء العالم، وخاصة من المناطق المهمّشة أو الأقل 

، تم استكمال 2014. فمنذ عام  ICANNتمثيلاً، كي يصبحوا مشاركين نشطين في مجتمع  

المسيرة ببرنامج الجيل القادم، والذي يتكون في المقام الأول من طلاب من المنطقة أيًا 

 كان موقعهم. 

  160زميل من أكثر من    800عامًا من إطلاق برنامج الزمالة، لدينا أكثر من    15بعد  ف

تم   الآن،  أمامنا  التي  الشاشة  على  الحقيقة،  بنشاط. وفي  أكثر من نصفهم  يشارك  دولة 

فلاديمر وأندري،    -تمثيلهم تمثيلاً زائدًا لأن أربعة من أصل ستة هم في الواقع زملاء  

انوش وليون، الزملاء السابقون. وبالتالي يوضح هذا مدى قوة الزملاء الحاليون، وسير

التي نعمل بها فحسب  الطريقة  ليس من حيث تطوير  البرنامج ومدى جودة مساعداتنا 

 ولكن أيضًا من حيث الأشخاص الذين انضموا إلينا. وهذا أمرٌ حاسم.

عل لتمكين مؤسسة  أود أن أوضح حقيقة أن البرنامج يعمل جيدًا. كما أنه أحد روادنا بالف

ICANN    من الوفاء بمهامها. ويرجى استغلال هذه الفرصة بأفضل طريقة ممكنة، مع

أفكاركم   إلى  حقًا  نحتاج  فإننا  ثم  ومن  المعلومات  كافة  إلى  الوصول  يمكن  أنه  العلم 

، سواء ICANNومداخلاتكم. ويرجى استخدام ما تعلمتموه للمساهمة في مستقبل مؤسسة  

 قليمي أو تطوير السياسة العالمية. في دعم العمل الإ

عبر الإنترنت، فضلاً عن إمكانية   ICANNكما نشجعكم على الاستفادة من اجتماعات  

المشاركة عبر الإنترنت إلى جانب الاجتماعات الشخصية التي ينبغي حضورها للتعرف 

المسائل ذلك من  التفصيلية وغير  المعلومات  هذه  معرفة  ويمكنكم  بعضًا.  بعضنا   على 
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الضرورية بطريقةٍ أكثر فاعلية. فالأمر لا يتعلق بأن تكون على صواب فحسب، بل يتعلق  

 بالوضوح كذلك. فلابد من إيصال رسالتك. 

هناك أيضًا فرصة ممتازة للتعلم من مجموعة المرشدين والعاملين الذين يوجهونك طوال 

ص في الممرات  العملية. وبالنسبة لأولئك الموجودين في لاهاي، عند مصادفة أي شخ

أفكارك  ومشاركة  وجهتك  تحديد  في  لمساعدتك  استعداد  على  سيكون  الأرجح  فعلى 

 . وبهذا نعود إليك يا سيرانوش. ICANNوالاستماع إليك والترحيب بك في مجتمع 

 

مارتن.   سيرانوش فاردانيان: يا  المشاركين.  شكرًا جزيلًا  لجميع  الرائعة  الترحيبية  الرسالة  لكم على  وشكرًا 

بهذا، أود إفساح المجال الآن لليون سانشيز، الذي يشغل حاليًا منصب نائب رئيس مجلس  

البيئي من خلال برنامج الزمالة وهو من   ICANNوالذي انضم إلى نظام    ICANNإدارة  

 دواعي فخرنا بالبرنامج. الكلمة لك يا ليون.

 

شكرًا جزيلاً لكِ يا سيرانوش على كلماتكِ الرقيقة. وشكرًا لكم جميعًا على وقتكم. إذا كنتم   يون سانشيز:ل

لا تمانعون، أود التحدث باللغة الإسبانية للاستفادة من خدمات الترجمة الفورية. وبالطبع،  

نا من فهم  أشكر المترجمين الفوريين كالمعتاد على العمل الرائع الذي يؤدونه حيث يمكنون

 بعضنا بعضًا والتواصل فيما بيننا. لذا سأتحدث الآن باللغة الإسبانية. 

الخاصة بالاجتماع. لقد   ICANNكالعادة، هذه هي جلستي المفضلة من بين جميع جلسات  

سرقتُ للتو هذه العبارة من يوران حيث إنني أعلم أنها من الجلسات المفضلة لدى يوران  

وري المشاركة معكم، أولاً وقبل كل شيء، لأنني أرغب في  أيضًا. إنه لمن دواعي سر

 . ICANNمشاركة تجربتي. لقد كنتُ جزءًا من برنامج الزمالة لمؤسسة 

وبالتأكيد، بالنسبة للزملاء المشاركين معنا... فهذه ليست المرة الأول لهم، لأن هذه هي 

ذين تقدموا بطلب للمشاركة طريقة عمل البرنامج الآن. لذا، ففي منتديات السياسة، أولئك ال
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التي  بالأمور  دراية  على  فأنتم  وبالتالي  قدامى.  فهم زملاء  اختيارهم  وتم  البرنامج  في 

البيئي   ICANNيمكنكم فعلها من خلال هذه البرامج. فكما تعلمون، سيقودكم هذا إلى نظام  

مع العديد    للإجابة عن أسئلتكم أو لاستبعاد شكوكم أو لإيجاد فرص للعلاقات التي لديكم

التي تعُد بالتأكيد جزءًا من مجتمعنا. ولا ينبغي إغفال اهتماماتكم،  الفاعلة  الجهات  من 

 حيث ينبغي معرفة مدى تطابقها مع عمليات صنع القرار. 

ولكن يتمثل الأهم من ذلك كله في معرفتكم جميعًا بالميزة التي تحصلون عليها نتيجة هذه  

الزمالة. فهذه فرصة يجب اقتناصها. ففي حالة الاهتمام بتقديم أي خدمة لمجتمعنا، فأعتقد 

 أن هذه إحدى القنوات الرئيسية لدينا كي تكونوا جزءًا من هذا النظام البيئي.

سة، أود إيصال الرسالة التالية. أي منصب قيادي يمكن الوصول  وكما أفعل في كل جل

إليه يعُد منبرًا يمنحكم الفرصة لخدمة المجتمع. وهذا دور مميز. فهو ليس مجرد دور  

مميز أو منصب شخصي فحسب، ولكنه منصب خدمي. فقد يتم تعيينك لتقديم مداخلاتك  

مهام   في  بنّاء  بشكلٍ  ال  ICANNوالمساهمة  النظام  النطاقات وفي  أسماء  لأنظمة  بيئي 

 .IPوعناوين 

وبناءً على ذلك، ينبغي ألا تترددوا في التواصل معي في أي وقت. ولا شك أن سيرانوش  

تعرف أنه في كل مرة يتصل بي أي من الزملاء، وقد أجريتُ مجموعة من المحادثات  

تأكيد، أود تحفيزكم  مع العديد منكم، فدائمًا ما أكون متاحًا لمساعدتكم قدر الإمكان. وبال

الساعات   هذه  يعُد تكريس  لذا  اليومية.  حياتنا  في  العمل  الكثير من  لدينا  بأن  وإخباركم 

وأعمالها جهدًا إضافيًا يبذله مجتمع المتطوعين لدينا. ومن أجل    ICANNالعديدة لمهام  

 إدراك ذلك، علينا الاعتراف بهذا.

فكما أقول دائمًا، أنا على بعُد نقرة واحدة. لذا يمكنكم مراسلتي عبر البريد الإلكتروني أو 

Skype وإذا رغبتم في إجراء مقابلة شخصية، فإن سيرانوش لديها جميع أرقام الاتصال .

والبيانات الخاصة بي. أو قد نلتقي وجهًا لوجه في لاهاي. لذا يسعدني حقًا التحدث معكم 

باشرة أو على هامش الاجتماعات. فمن المفترض أني كنتُ زميلًا في براغ  في جلسة م



بالزملاء والمشاركين في   ICANNيرحب أعضاء مجلس إدارة  – | الأسبوع التحضيري  ICANN74اجتماع 

 AR برنامج الجيل القادم 

 

 

 27من   6صفحة 

 

، وبالتالي يمكنني أن أشارككم ما تعلمته في رحلتي خلال كل هذه السنوات. 2012في عام  

الرحب   فعلى  إليه،  وتلجؤون  به  تثقون  شخصًا  أو  لكم  اتخاذي صديقًا  في  رغبتم  وإذا 

 الكلمة يا سيرانوش. والسعة. لذا شكرًا جزيلاً لكم. إليكِ 

 

للتو أنه سيتأخر قليلاً وسأحرص على   سيرانوش فاردانيان: شكرًا لك يا ليون. شكرًا جزيلاً. أوضح يوران 

منحه الكلمة للترحيب بكم جميعًا. ولكني أود أن أرحب بشدة بالمشاركين في برنامج الجيل  

لـ   على    ICANNالقادم  الأول  الشخصي  اجتماعهم  سيحضرون  في  والذين  الإطلاق 

ICANN    اجتماع خلال  لاهاي ICANN74من  في  جميعًا  لقائكم  إلى  أتطلع  لذلك   .

. فمرحبًا بكم ICANN74والاستماع أيضًا إلى عروضكم التقديمية الرائعة خلال اجتماع 

 . ICANNجميعًا. ويسعدنا حقًا انضمامكم إلى عالم 

كم أية أسئلة، يمكنكم رفع اليد أو  يمكننا الآن فتح باب الأسئلة والأجوبة. لذا إذا كان لدي

نشر السؤال في الدردشة وسأحرص على طرح هذا السؤال بصوت عالٍ. فلا تخجلوا.  

فكما هو الحال دائمًا، مارتن وليون هنا لسماع أسئلتكم. فلا تخجلوا رجاءً. عليكم رفع اليد  

. ألا توجد  وطرح السؤال والتحدث إلينا. إذن من سيطرح السؤال الأول؟ أشعر بالدهشة

 أية أسئلة؟ 

 

إذا لم يكن لدينا متطوعون للإجابة عن الأسئلة يا سيرانوش، سأحاول إثارة النقاش هنا  ليون سانشيز:

ومعرفة الإجابة. أتذكر عندما جئتُ لأول مرة كزميل. وكنتُ أعمل محاميًا. فأنا محامي 

ائرة الملكية الفكرية حقوق ملكية فكرية في المكسيك. لذا شعرتُ بالميل للانضمام إلى د

. وبطريقةٍ ما، كنتُ ICANNكوسيلة طبيعية لمحاولة المساهمة في العمل الذي نقدمه في 

 أميل مرة أخرى للانضمام إلى دائرة الملكية الفكرية.



بالزملاء والمشاركين في   ICANNيرحب أعضاء مجلس إدارة  – | الأسبوع التحضيري  ICANN74اجتماع 

 AR برنامج الجيل القادم 

 

 

 27من   7صفحة 

 

لكن بعد ذلك قال لي أحدهم... وهذا الشخص موجود معنا في هذا الاجتماع. وأود الإشارة  

من ذلك... لا، إنها ليست خجولة على الإطلاق. بالطبع هي  إليها، تشيريل، فهل ستخجل 

ليست خجولة. لكنها أخبرتني قائلةً، "من الجيد أنك حاولت الانضمام إلى دائرة الملكية  

الفكرية. لكن في النهاية، حاول أن تجد مكانًا لك داخل المجتمع، مع أولئك الساعين وراء  

ولكن   المهني  باهتمامك  فقط  تتعلق  لا  إذا  أمور  لأنه  الشخصية.  بقناعاتك  أيضًا  تتعلق 

ومصالحك   الشخصية  قناعاتك  وراء  بالسعي  الطريقة،  بهذه  الأمر  هذا  في  ساهمتَ 

المجتمع.  داخل  أكثر من مكان  لك  فقد تجد  المهنية،  اهتماماتك  الشخصية، على عكس 

 .وسيتيح لكم ذلك في الواقع الحصول على نطاق أوسع من العمل داخل مجتمع الرموز" 

الفرص   استكشاف  في  وبدأتُ  الاعتبار  بعين  نصيحتها  أخذتُ  كالعادة،  بالطبع،  لذلك 

لعموم   الشامل  المجتمع  إلى  أشرتُ  لذا،  النهائيين.  المستخدمين  مع  المساهمة  وطرق 

بأن  المستخدمين.   بلدي، شعرتُ  في  المستخدمين  مدافعًا عن حقوق  ونظرًا لأنني كنت 

داخل مجتمع   النهائيين  المستخدمين  قريبًا من  أكون  أن  أيضًا   ICANNمحاولة  ستكون 

. إذن، نعم. لقد اقتربتُ من المجتمع الشامل لعموم ICANNطريقة جيدة للمساهمة في مهام  

تمع الشامل لعموم المستخدمين. فقد كنتُ بالفعل المستخدمين. بعد ذلك، انضممتُ إلى المج

عضوًا في منظومة هيكلية من عموم المجتمع الشامل لعموم المستخدمين في المكسيك. 

 وعلى هذا النحو، كنتُ مؤهلاً لبدء المساهمة مع المجتمع الشامل لعموم المستخدمين. 

بطلب للحصول على  ثم تقدمتُ إلى منصب قيادي من خلال لجنة الترشيح. كما تقدمتُ  

مقعد اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين عبر لجنة الترشيح. أما بالنسبة للباقي  

فهي أمور عادية وها أنا ذا أمامكم اليوم. لكن ما أحاول قوله هنا هو أن عليكم بالانفتاح. 

المسبقة أو . ولا تنخدعوا بالأفكار  ICANNعليكم بالانفتاح عند اختيار مكانكم في مجتمع  

الاهتمامات المهنية. بدلاً من ذلك، لابد أن تكون عقليتكم منفتحة وحاولوا التواصل مع  

جميع أطياف المجتمع فقد تجدوا الأمر ممتعًا لكم، مع الأخذ في الاعتبار أنه في بعض  

الأحيان قد لا يتماشى ذلك بشكلٍ أساسي مع ما تفعلونه من أجل كسب لقمة العيش. ولكن 

 ارت تشيريل في الدردشة، ستكون الأمور أكثر انسجامًا مع قيمكم الأساسية.كما أش
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فبالطبع، عند العمل والسعي من أجل قيمنا الأساسية، أعتقد أن الباقي سيأتي بشكل طبيعي. 

وسيحالفكم النجاح إذا سعيتم من أجل قيمكم الأساسية. لذا آمل أن يؤدي ذلك إلى إثارة 

 رح الأسئلة. شكرًا لكِ مرة أخرى يا سيرانوش. النقاش وإبراز متطوعين لط

 

شكرًا لك يا ليون على رؤيتك المستنيرة. أنت خير مثال على كيف يمكن للمرء أن يبدأ  سيرانوش فاردانيان:

أحد  تمثل  فأنت  الإدارة.  مجلس  في عضوية  الآن  الحال  به  وكيف وصل  جديد  كوافدٍ 

ول من جيد ماكوري، وآمل أن أكون قد نطقت نجاحات البرنامج بالتأكيد. ولدينا السؤال الأ

اجتماع   زميل  صحيح،  بشكلٍ  يمكن  ICANN74الاسم  التي  الفرص  بعض  هي  "ما   ،

في   أكبر  بشكلٍ  للمساهمة  منها  الاستفادة  من    ICANNللزملاء  المزيد  تحمل  وكذلك 

 ؟" من يود البدء بالرد، مارتن أم ليون؟ ICANNالمسؤولية في مختلف أدوار 

 

سأرد على هذا. لقد عملنا معًا لفترة طويلة حتى أصبحنا نعرف بعضنا بعضًا. وقد تطورنا  رمان: مارتن بوت

أيضًا في هذه المسألة بمرور الوقت. وأعتقد أن هذا هو الجزء الأول من الإجابة وهو 

أنك تنمو ضمن البرنامج. حيث تزداد قدرتك على التعرف على الفرص وستشعر بأنك  

  أفضل وبما يتماشى مع ما قاله ليون سابقًا.منجذب للمساهمة بشكلٍ 

وهذا لا يحدث الآن خلال اجتماعات الزمالة فحسب. يرجى النظر إلى الآمر بشكلٍ أشمل. 

وستحضرون بعض الجلسات خلال مدة إقامتكم في لاهاي. وربما تكونون قد حضرتم  

ة. إلى جانب ذلك،  بعض الجلسات بالفعل. فتلك هي الجلسات التي تعُقد في النطاقات العام

عليكم التحقق من الموقع الإلكتروني. بالإضافة إلى التحقق من صفحات التعليقات العامة.  

بالرغبة   فيها  التي تشعرون  والأماكن  المناقشات  إجراء  الاطلاع على مكان  تنسوا  ولا 

ثم  هذا؟"  عن  "ماذا  أو  أكثر"  للاهتمام  مثير  "هذا  أو  منطقي"  هذا  "مرحبًا،  لتقولوا، 

 رحون أسئلتكم أو تشاركون برأيكم. فهذا يحدث بالفعل ويزداد بمرور الوقت.تط
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ولا حاجة الآن إلى اختيار خط العمل بشكلٍ حصري. ولكن خذوا وقتكم للتطور بشكلٍ  

طبيعي. وعليكم فهم المجتمع بأكمله بشكلٍ أوسع ومن ثم التركيز على المكان المناسب 

 لمساهماتكم. سيكون هذا موضع ترحيب. 

 

 شكرًا لك يا مارتن. هل تود أن تضيف شيئاً يا ليون؟ سيرانوش فاردانيان:

 

مجتمع  ليون سانشيز: داخل  تجربتي  تتمثل  مارتن،  قاله  ما  مع  النظر  وجهات  تقريب  أجل  من  نعم. 

ICANN    .لذا إذا فعلت أكثر وتحدثت أقل، فسيتم  في أن الأفعال دائمًا أبلغ من الأقوال

استقبالك بشكلٍ جيد في أي مكان في مجتمعنا. وإذا كنت شخصًا عمليًا، إذا أنجزتَ أمورًا  

إذا كنت تساهم في تقديم  السياسة أو  على أرض الواقع أو شاركت أو كنت تساهم في 

عة الحال إلى  المشورة لمجلس الإدارة وما إلى ذلك، فحتمًا ستجد طريقك. ستصل بطبي

 .ICANNنقطة ستجد فيها مكانًا يمكنك فيه المساهمة بشكل هادف في مهام 

 

شكرًا لك يا ليون. استكمالاً لنقاطك التي أوضحتها هنا. لقد أتيتُ أيضًا من خلال برنامج  سيرانوش فاردانيان:

أن أرى    الزمالة. ولكن بعد ذلك، عملتُ لعدة سنوات في المجتمع الشامل. ويسعدني دائمًا 

بأي   دائمًا  الزملاء  وتدعم  الجلسات  إلى  تنضم  أور،  تشيريل لانغدون  الجميلة،  معلمتي 

شكل من الأشكال. فدائمًا ما تتوافر الفرصة وينبغي الترحيب بالأشخاص الذي بإمكانهم 

. ما عليكم سوى أن يكون لديكم هذا الشغف وأن تكونوا على استعداد  ICANNدعمك في  

 وجودة دائمًا.للتعلم. فالفرص م

السؤال الثاني لدينا هنا من صموئيل كاريوكي، الذي يطرح عليكم السؤال كأعضاء في  

إدارة   مجلس  في  كأعضاء  تواجهها  التي  التحديات  بعض  هي  "ما  الإدارة،  مجلس 

ICANN.؟" وبعد ذلك نذهب إلى سوكول، الذي رفع يده 
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ا من نواحٍ عديدة. فإذا كانت لديكم خلفية عمل أو  فريدً   ICANNإنه سؤال جيد. يعُد نظام   مارتن بوترمان: 

خلفية حكومية، فقد تكونون معتادين على النموذج حيث يكون مجلس الإدارة هو الذي  

يحدد ما سيحدث بعد ذلك. في نموذجنا، يعمل مجلس الإدارة على تسهيل الأمور والتأكد 

ن ما يجب القيام به وما من أن ما نقوم به قانوني ومتوافق مع اللوائح ومعقول، حيث إ

يجب تحديده من أولويات هو في الواقع من اختصاص المجتمع الذي يتخذ قراراته بنسق 

 صعودي.

لذا يتمثل أحد أكبر التحديات التي يواجهها مجلس الإدارة في أننا نشعر أحيانًا أننا نعرف 

ولكننا نحاول تسهيل الأمور بالنسبة للمجتمع من أجل معرفة  الإجابة. لكننا لا نفرض ذلك.  

كيف يمكننا الوصول إلى نتيجة جيدة مدعومة بشكلٍ عام. إذن، فالكل يسعى إلى التوصل  

المناقشات  المختلفة حتى مجلس الإدارة لإجراء  المجتمعات  إلى الإجماع، حيث تجتمع 

تطلب من المؤسسة التصرف بناءً وإبداء الرأي ودعوة المؤسسة لاتخاذ إجراء. أو أن  

 على ذلك. لنضع هذه الكلمات في سياقها.

هذا هو التحدي الذي نواجهه، هل نفسر ما يراه المجتمع جيدًا وهل نوجه المؤسسة نحو 

اتخاذ هذا الإجراء جيدًا؟ ومن ثم نعمل على تغذية تفكيرنا بحرص. وفي الوقت الحاضر،  

يضًا وهو التفاعل بشكلٍ غير رسمي مع المجتمعات  هناك المزيد والمزيد مما نقوم به أ

للتحقق من الأمور بشكلٍ مباشر، "هل هذا ما تقصدوه؟ فكيف يمكننا إنجاز هذا العمل؟  

هل يتماشى هذا مع الغرض من السياسة؟" وأشياء من هذا القبيل. لذا نحاول سد الفجوة 

مناسب والتحلي بالروح والتعامل مع الوضع الراهن، ومن ثم نحتاج إلى اتخاذ إجراء  

التي كانت لدينا دائمًا وهي طريقة أصحاب المصلحة المتعددين للعمل بنسق صعودي. 

 وهذا هو التحدي الأكبر بالنسبة لي. ما هو التحدي الأكبر بالنسبة لك يا ليون؟ 
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التوازن ليون سانشيز: تحقيق  في محاولة  يتمثل  هذا الأمر  أن  أعتقد  مارتن،  قاله  ما  بين    على غرار 

.  ICANNمختلف أصحاب المصلحة لأننا معينون من قبل هيئات مختلفة داخل مجتمع  

لعموم  الشامل  المجتمع  قبل  من  أعُيَّن  أن  يشرفني  لي،  بالنسبة  المثال،  سبيل  على 

أعضاء  تعيين  تتولى  المجتمع  من  أخرى  أجزاء  لدينا  أخرى،  مرة  ولكن  المستخدمين. 

للأسماء العامة ومنظمة دعم أسماء النطاقات لرمز    مجلس الإدارة مثل المنظمة الداعمة

 البلد وما إلى ذلك. 

الامتثال  في  يتمثل  الإدارة  مجلس  في  جلوسك  عند  الرئيسية  التحديات  أحد  أن  أعتقد 

للتفويض الذي تفرضه اللوائح على كل عضو من أعضاء مجلس الإدارة، وهو أنه بمجرد  

ئة التي عينتك ولكنك تمثل المصالح الفضلى  جلوسك في مجلس الإدارة، فأنت لا تمثل الهي

دراية   على  عينوك  الذين  أولئك  جعل  ومحاولة  الأمر  لهذا  إدراكك  فإن  لذا  للمؤسسة. 

بالموقف وأن حقيقة أنك لا تمثلهم لا تعني على الإطلاق أنك تدير ظهرك لهم، ولكن بدلاً 

. وهذا بالتأكيد من ذلك، لديك مجموعة متنوعة من وجهات النظر التي يجب مراعاتها

 يعُد تحديًا في بعض الأحيان.

لقد كنتُ محظوظًا للغاية لحصولي على دعم المجتمع الشامل لعموم المستخدمين واللجنة  

الاستشارية العامة لعموم المستخدمين أيضًا. فهم يفهمون تمامًا ما أقوله. وأعتقد أن ذلك  

هذا بالتأكيد يعُد أحد التحديات التي   قد جعل هذا التحدي أسهل بالنسبة لي. لكنني أعتقد أن

ومن ثم توفير هذا التوازن والتفاهم بينك وبين الجهة التي عينتك، وبين   -عليك مواجهتها  

 ناخبيك. 

وأيضًا في المسائل التشغيلية، إن جاز التعبير، هناك تحدٍ آخر وهو الوقت الذي تحتاج  

 شخصًا غير قادر أو غير مستعد إلى تكريسه لأداء مناسب في مجلس الإدارة. فإذا كنتَ 

لتكريس الوقت المطلوب لأداء أفضل كعضو في مجلس الإدارة، فلا تتقدم بالتأكيد لشغل  

منصب في مجلس الإدارة. فإذا كنتَ شخصًا لديه الوقت والتفاني اللازم ومستعدًا لتكريس 

، يجب عليك  هذا الوقت لمجلس الإدارة والعمل الذي نقوم به في المجلس، فبكل الوسائل

 التقدم بالتأكيد. ولكن هذا تحدٍّ إذن.
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مع   التعامل  وهو  هذه،  الجائحة  وأوقات  المضطربة  الأوقات  هذه  في  آخر  تحدٍ  وهناك 

مناطق زمنية مختلفة. أقول هذا لأنه، بالنسبة للبعض، قد يكون تحديًا أصعب مما كان 

المج في  هذا.  قول  سبب  أشرح  أن  لي  واسمحوا  لي.  بالنسبة  لعموم  عليه  الشامل  تمع 

المستخدمين، ننتشر في جميع أنحاء العالم. لذا فأنا معتاد على حضور الاجتماعات في 

مناطق زمنية مختلفة. على سبيل المثال، يحتوي هاتفي على منبه يسمى الاجتماع الشهري  

المحيط  وأستراليا وجزر  آسيا  في منطقة  المستخدمين  لعموم  الشاملة  الإقليمية  للمنظمة 

صباحًا،    2:00ادئ. لذا يعرف هاتفي بالفعل أنه إذا كنتُ أضبط المنبه على الساعة  اله

فذلك لأنني أحضر الاجتماع الشهري للمنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في 

 منطقة آسيا وأستراليا وجزر المحيط الهادئ. 

ية والأفريقية، والتي كما أحضر اجتماعات في المنطقة الزمنية الأوروبية، المناطق الزمن

تتوافق بالطبع مع المنطقة الزمنية الأوروبية. بالإضافة إلى مختلف المناطق الزمنية داخل  

الأمريكتين. لذا، ساعدني ذلك، بشكل أو بآخر، على إدارة التحدي المتمثل في التعامل مع 

عقد هذه  مناطق زمنية مختلفة. ولكن عندما تكون في مجلس الإدارة، وقد اضطررنا إلى  

الاجتماعات عبر الإنترنت خلال العامين الماضيين، كان من الصعب، ليس فقط بالنسبة  

لي ولكن أيضًا لزملائي، يجب عليهم التبديل أو السفر فعليًا إلى منطقة زمنية أخرى حتى  

أتمكن من العمل كعضو في مجلس الإدارة في المنطقة الزمنية المستخدمة لعقد الاجتماع  

 نت في ذلك الوقت المحدد. عبر الإنتر

مرة أخرى، يمكن أن يمثل هذا تحديًا أيضًا. لكن ليس هذا تحديًا يواجهه أعضاء مجلس   

البيئي. لكن بالطبع،   ICANNالإدارة فقط. فهذا تحدٍ يواجهه كل شخص يشارك في نظام 

 أرى ذلك من حيث كيفية أدائنا كأعضاء في مجلس الإدارة في مناطق زمنية مختلفة. 

كنتُ و  أنني  أعتقد  ذلك،  بعد  ولكن  التحديات.  من  العديد  هناك  الاستمرار لأن  يمكنني 

محظوظًا لأنني لم أجد تحديًا واحدًا تمكنت أنا وزملائي، بمساعدة الطاقم وزملائي على  

 حدٍ سواء، من التغلب عليه بنجاح. إذن، نعم. شكرًا لكِ يا سيرانوش.
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أن   سيرانوش فاردانيان: مفاده  الدردشة  في  رائع  نقاش  هناك  ليون.  يا  لك  ليست مخصصة    ICANNشكرًا 

للأشخاص التقنيين فقط بحيث يمكن للجميع الانضمام إليها. فهي وجهة يقصدها الجميع 

للتعبير عن آرائهم. لذا قبل الانتقال إلى سوكول، أود إخبار الجميع أن يوران ماربي، 

ومديرها التنفيذي، قد انضم إلينا. وسأفسح المجال ليوران لإلقاء كلمته   ICANNرئيس  

 الترحيبية. يوران، تفضل. 

 

شكرًا جزيلاً. وشكرًا على توجيه الدعوة لي. وآسف مرة أخرى على التأخير. يعُد الأسبوع   يوران ماربي:

لمؤسسة   مؤسسة   ICANNالتحضيري  منظور  فمن  لدينا.  كثافةً  الأسابيع  أكثر  أحد 

ICANN .أسابيع لمدة ثلاثة  اجتماع  لدينا  أسبوع واحد. ولكن  اجتماع مدته  لدينا  ليس   ،

ولدينا الاجتماع التحضيري، ثم لدينا ورشة عمل مجلس الإدارة، ثم نعقد الاجتماع بالفعل.  

 ا لوجه أو اجتماع مختلط. وفي هذه المرة، أتطلع أيضًا إلى عقد اجتماع وجهً 

آخر شيء سمعته وهو أنه يمكنك الانضمام ولكن ليس كمؤسسة تقنية أيضًا. لكن يجب   

بالفعل. ففي كل    ICANNأن أتمتع ببعض المهارات التقنية وذلك فقط للتذكير بما تفعله  

من   تقنيًا  ينشأ  بشيء  بالإنترنت، تصطدم  فيها  تتصل  شبكة ICANNمرة  ندير  فنحن   .

التي   IPوأسماء النطاقات وبروتوكول    IPرنت، إذا كنت تستخدم المعرفات وعناوين  الإنت

إلى إحدى   انتقلتَ  إذا  أنه  نقدمها للإنترنت. هذا تعريف في غاية الوضوح. ويعني هذا 

منصات وسائل التواصل الاجتماعي، على سبيل المثال، فإنك تترك الإنترنت وتذهب إلى 

 جهاز كمبيوتر شخص آخر.

من المهم أن نتذكره. هناك تعريف للإنترنت، خاصةً عندما تسمع عن أمور مثل وهذا  

إن   مطلقًا.  الإنترنت  بهذا  يقُصد  فلا  البديل،  الإنترنت  أو  البديلة  هي    ICANNالأسماء 
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المؤسسة المعينة لإنجاز هذا العمل المهم. وفي حالة استبعاد ما فعلناه، فلن يعمل الإنترنت. 

 الأمر بسيط للغاية. 

الكل يفكر في نفسه عند الوصول إلى هذه المرحلة، "هذا شيء غريب. كيف يحدث هذا؟" 

معنية بهذا  ICANNيعُد هذا جزء من التاريخ ويرجع ذلك إلى القرارات نسبيًا. فمؤسسة 

التوزيع  الدور.   المثال، عناوين    —فنحن لا نضع سياسات  . ولا نضع  IPعلى سبيل 

اسم   فنحن نضع سياسات لجزء معين من نظام  البلد.  لما نسميه مشغلي رمز  سياسات 

من أجل    -في إجراء ذلك    ICANNالنطاق. وفي الواقع، يتمثل الجزء الأهم الذي تقوم به  

 تزويد الجميع بالإنترنت. 

انتهت. ويبدو أن الأمر أصبح على ما يرام    وقد تعتقدون الآن أن "مسألة الإنترنت قد 

الآن". وأنتم متصلون بالإنترنت. فهذا الاجتماع يعُقد عبر الإنترنت. لكن الحقيقة هي أن  

الأمور ليست على ما يرام. تتلخص المسألة الأولى في أن لدينا خمسة مليارات ونصف  

% من سكان العالم، بشكل 50لا يزال لدينا نحو    المليار مستخدم للإنترنت حول العالم.

أساسي في آسيا وأفريقيا وبعض أجزاء أمريكا اللاتينية لا يمكنهم الوصول إلى الإنترنت  

 في الوقت الراهن. 

إنها تجمع الأشخاص معًا وتوفر فرص   نعرّفها، حيث  الإنترنت كما  بقوة  ونحن نؤمن 

وهو الإنترنت. ومن ثم يشارك الجميع    عمل لمعظمهم... هناك مجتمع عالمي واحد فقط

في هذا العمل، بما في ذلك مجلس الإدارة والموظفين، كما يؤمن ]غير مسموع[ بهذه 

 القوة. كما أن هناك أمورًا تغُير طريقة تفاعلنا واندماجنا في المجتمع. 

 ولكن بعد ذلك تجري الأمور كما ينبغي مرة أخرى. ما هي المشكلة؟ أولاً وقبل كل شيء،

من بين الأمور المهمة التي نقوم بها الآن، ليس من المفترض أن أذكرها ولكنني سأذكرها  

، ستلتقي ICANN. لقد صممنا الإنترنت... وعند دخولك إلى  2.0على أي حال، الإنترنت  

بالفعل بعض هؤلاء الأشخاص الذين صمموا الإنترنت منذ البداية. فهم لم يعتقدوا يومًا 

على ما هو عليه الآن. بل إنهم يقولون ذلك لأنهم أنشأوا نظامًا، على    أن الإنترنت سيكون
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سبيل المثال، قائم على النص اللاتيني. والجميع يتحدث اللغة الإنجليزية. وما زلتم ترون  

 ذلك في المسائل التقنية، كيف تسير الأمور.

أنه يمكننا العمل   أحد الأمور المهمة التي نحتاج إلى العمل من خلالها الآن هو التأكد من

عالمي   ذا طابع  الإنترنت  نظرًا لأن  نفسه  الوقت  في  والمحلي  العالمي  المستويين  على 

ولكن له خصائص محلية للغاية. فالعديد من التفاعلات الراهنة، هي في الواقع تفاعلات  

لكنها   ذلك،  سبب  حقًا  أعرف  ولا  شات.  سناب  عبر  ابنتي  مع  أتواصل  فأنا  حياتية... 

 بكيفية التواصل معي. حيث يمكن أن تكون في الغرفة المجاورة.أخبرتني 

هناك الكثير من الأشياء التي نقوم بها والتي تكُسب الإنترنت صفة محلية بشكلٍ أكبر، 

وذلك للتأكد من أن الناس في جميع أنحاء العالم يمكنهم استخدام لوحة المفاتيح وكتابة ما  

ال بالإنترنت، بدلاً من الحصول على كل هذا  يحلو لهم والتواصل مع المجتمع والاتص

النص اللاتيني. هناك أسباب عديدة لذلك. فلن تحتاجون إلى الإلمام باللغة الإنجليزية أو  

 الفرنسية أو الإسبانية لتتمكنوا من التفاعل عبر الإنترنت. 

لإنجليزية  ولكن هناك أمرٌ آخر أكثر أهمية أيضًا، وهو أنه إذا واصل الجميع استخدام اللغة ا

كلغة إنترنت، فماذا يحدث للغات حول العالم للأجيال الثلاثة القادمة؟ هل ستختفي اللغات  

المحلية بالفعل؟ أعتقد أن هذه اختلافات إيجابية. وتعُد اللغة من ضمن الاختلافات الإيجابية 

عبر   ذلك  على  الحفاظ  من  نتمكن  لم  وإذا  والهوية.  التاريخ  من  جزء  لأنها  الواقع  في 

الإنترنت، فإننا نقوم بعملٍ سيء. وهذا أحد التحديات التي نواجهها الآن. وأعتقد أن هذا  

من شأنه تمكين الأشخاص أيضًا من الاتصال بالإنترنت بطريقة مختلفة. لذا يمكننا التحول 

 مليارات مستخدم إلى عدد أكبر بكثير من المستخدمين حول العالم.  5من 

أيضًا لدينا  قوله،  أحاول  تطوير    ما  مواصلة  فعلينا  تقني.  منظور  من  بها  نقوم  أشياء 

تكنولوجيا الإنترنت المعنية بالأمر أيضًا. فليست هذه هي الأشياء الغريبة فحسب. فهي  

تتعلق   المباشرة،  كالتفاعلات  الأشياء،  هذه  بالسياسة لأن بعض  تتعلق  أشياء  الواقع  في 

 بكيفية تفاعلنا مع شبكة الإنترنت نفسها. 
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على    ICANNبشيء مضحك. لقد أدرنا هذه المنظومة بعدة أشكال مختلفة في    سأخبركم

عامًا دون أي خلل.    35عامًا. لقد أدرنا النظام لمدة   24عامًا الماضية، ربما  22مدار الـ  

عامًا دون أي خلل؟ خلال الفترة  35هل يمكنك التفكير في أي نظام محوسب يعمل لمدة 

أكتوبر/تشرين الأول حتى نو أحد  من  لدينا  الماضي، كان  العام  الثاني من  فمبر/تشرين 

أكبر أيام الإنترنت على الإطلاق، مع ثمانية ونصف تريليون طلب في الأنظمة. ولا يزال 

الأشياء.  إنترنت  يسمونها،  كما  الإضافات،  من  المزيد  هناك  سيكون  تزايد.  في  العدد 

شياء. وعلينا مواصلة التطور لنتأكد ويسمونه آلة الإنترنت. فهم يطلقون عليه الكثير من الأ

 من أنه يمكننا فعلاً إنجاز هذا العمل. لذا هناك الكثير من العمل من الناحية التقنية أيضًا.

فهناك كما علينا التأكد من الحفاظ على إتاحة الإنترنت للجميع وقابلية التشغيل المتبادل.  

القيام بأشياء لا نريد  الكثير من التحديات التي تواجهنا. لقد رأيتم الحكومات تطلب منا 

الناحية   من  ذلك  فعل  يمكننا  لا  بالمناسبة،  الخدمة.  وقطع  الدول  إسقاط  مثل  بها،  القيام 

وإتاحته  الإنترنت  على  للحفاظ  موجودون  لأننا  ذلك  لنا  ينبغي  لا  حرفيًا،  لكن  التقنية. 

للحكم على من لا ينبغي له الحصول عليه. نحن لسنا معنيين للجميع . نحن لسنا هناك 

 بذلك. فهذا الأمر لا يخصنا. نحن نقدم المعرفات للناس فحسب. 

على   يتعين  استقطابًا،  أكثر  عالم  فمن    ICANNفي  المحايد.  الدور  هذا  أداء  مواصلة 

لأسبوع الماضي... قال أحد  المفترض أن نتعامل مع الإنترنت نفسه. فقد أخبرني أحدهم ا

أنه يعمل منذ    ICANNأعضاء فريق   التي تواجهنا هي  المشكلات   35شيئاً ما. إحدى 

عامًا. لذا يعتقد الكثير من الناس أن هذا أمرًا مفروغًا منه، "مرحبًا، إنه يعمل". بدون 

ذلك مشكلات إلى حدٍ ما. لتتمكن من الحفاظ على سلاسة العمل، عليك العمل على تحقيق  

 كل يوم.

ولكي نتمكن من الحفاظ على قابلية التشغيل البيني للإنترنت، علينا مواصلة التأكد من  

توافر هذا المكان المستقل في العالم الذي يقوم بهذا العمل بالفعل. لا أحد يتحكم بنا. ولا 

توجد حكومة تسيطر علينا. ولا توجد شركة واحدة تفرض سلطتها علينا. كما لا يوجد  
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مجتمع  أفر إلى  دخولك  في  تتحكم  فأنت  علينا.  يسيطرون  واجبنا ICANNاد  وهذا   .

 كمستخدمي الإنترنت.

الشيء المهم حقًا هو أنه عندما تشاركون معنا، فنحن بحاجة إليكم لأنكم ستوفرون منظورًا 

آخر بشأن استخدامات الإنترنت للقادمين الجدد والأجيال القادمة والزملاء. صوتكم مهم. 

أهميته في التأكد من أننا ننجز الأمور بشكلٍ صحيح ونراجع ما نقدمه. ولكن علينا وتكمن  

التأكد أيضًا من أنه يمكننا ترك أطفالنا والجيل القادم يستخدمون الإنترنت وهذا أمر جيد 

 ICANNأو حتى أفضل مما لدينا اليوم. العمل لم يتم الانتهاء منه بعد. فمرحبًا بكم في  

جميع المشكلات الموجودة من خلال الحفاظ على الممارسات الجيدة.   للمساعدة وإصلاح

 شكرًا جزيلاً.

 

شكرًا لك يا يوران. شكرًا جزيلاً. ونشكرك على الكلمات المشجعة لجيلنا القادم والترحيب  سيرانوش فاردانيان:

ب  . هناك عدة أسئلة أود طرحها أولاً، سوكول، إذا كنتَ لا تزال ترغICANNبزملائنا في  

 في طرح سؤالك. إذا كانت الإجابة بنعم، فيمكننا إلغاء كتم الصوت لديك.

 

 نعم، رجاءً. سوكول هاكسهوي: 

 

 تفضلي رجاءً. سيرانوش فاردانيان:

 

 هل تسمعني؟  سوكول هاكسهوي: 
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 نعم،  سيرانوش فاردانيان:

 

شكرًا لكِ يا سيرانوش وعلى كل العمل الرائع الذي تقومين به مع برنامج الزمالة  رائع.   سوكول هاكسهوي: 

وكل الدعم الذي قدمتيه على مر السنين. لدي سؤالين. الأول هو مدى تأثير جائحة كورونا  

( على نموذج أصحاب المصلحة المتعددين وما إذا كان قد ظهر أثر ذلك بأي  19-)كوفيد

الرد أو المشاركة في الرد    ICANNهو ما إذا كان يتعين على    شكلٍ من الأشكال. والثاني

 بأي شكل من الأشكال على غزو روسيا لأوكرانيا. شكرًا جزيلاً.

 

 هل ينبغي لي الرد؟  يوران ماربي:

 

 نعم، تفضل يا يوران. سيرانوش فاردانيان:

 

بالسؤال الأول، سأتحدث عن يوران ماربي: يتعلق  فيما  الرئيس.  ،  ICANNمؤسسة    سأتحدث بصفتي 

وهي الكيان القانوني الذي أشغل منصب رئيسه ومديره التنفيذي، كم يبلغ عددنا الآن؟ من  

لغة أو نحو   55دولة تقريبًا. ونتحدث  35شخصًا. في الواقع، نتواجد في  430إلى    420

ذلك بطلاقة. لطالما كنا مؤسسة موزعة بهذا المعنى لأنه يتعين علينا أيضًا تقديم الدعم،  

فنحن نريد أن يكون لدينا أفكار شاملة للغاية ولكن هناك أيضًا الكثير من الأفكار المختلفة 

بشأن كيفية الحفاظ على السياسة التي وضعها المجتمع أو كيف ندعم تفاعلات المجتمع 

 مع مجلس الإدارة.
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ندما  يجب أن أقول إن التكنولوجيا تقدمت كثيرًا خلال العامين ونصف العام الماضيين. فع

، لم يكن الأمر منتشرًا... فقد كنا من بين الأوائل  Zoomعقدنا اجتماعاتنا الأولى عبر  

مع   الاجتماعات  بعض  عقدوا  الذين  العالم  مستوى  تلك    800-600على  وفي  شخص. 

لذا أعتقد أننا تعلمنا الكثير وكان الأمر  الأثناء، شعرنا أنه من الضروري أن نجتمع معًا.  

 إيجابيًا أيضًا.

لكن لا تنسوا، يتضمن نموذج أصحاب المصلحة المتعددين طريقة للقيام بما يتعين علينا   

يعُد نموذج  ليست معنية بنموذج أصحاب المصلحة المتعددين.    ICANNالقيام به. كما أن  

أصحاب المصلحة المتعددين هيكل حوكمة بالنسبة لنا. فهو مبني على حقيقة أننا يجب أن  

نلتقي من حينٍ لآخر. وأعتقد أنه أمر في غاية الصعوبة... ومن ثم يمكنك الحصول على  

. لكن من الصعب حقًا الوثوق بشخص ما إذا لم تقابله Zoomهذه الثقة عندما تلتقي عبر  

 ه. هذه طريقة سيئة للغاية للتعبير عن المعنى ولكن أعتقد أنكم تعرفون ما أعنيه. وجهًا لوج

بخصوص أوكرانيا، تلقينا رسالة. لذا حدث الغزو الروسي يوم الخميس. وأعتقد أن يوم 

الاثنين أو الثلاثاء، تلقيتُ رسالة من نائب الرئيس الأوكراني مع طلب لإخراج رمز البلد  

لى ما أعتقد، من منطقة الجذر ذات الصلة. وتفاجأ الناس بالرد الروسي وبيلاروسيا، ع

 ساعة ورفض هذا الطلب.  48في غضون 

وإذا أمهلتموني قليلاً، فسأخبركم بأن هذه ليست المرة الأولى التي نتلقى فيها هذا النوع  

من الطلبات. لسوء الحظ، نحن نعيش في عالم يكابد حروبًا أخرى مع تلقينا لهذا الطلب.  

ا فالجواب، هذا أمر صعب حقًا. أعتقد أن الجميع يشعر باليأس بسبب هذا. لكننا رفضنا لذ

 ذلك. 

وذلك لسببين. لأن التكنولوجيا لا تعمل بهذه الطريقة. فقد تم إعداد التكنولوجيا ليتم تقديمها  

ولا يمكننا حجبها. لذا من وجهة نظر التكنولوجيا، هذا مستحيل. بالإضافة إلى ذلك، من  

مهمة  وجه تتمثل  سياسية،  نظر  لك    ICANNة  يوفر  مسار  ملف  وجود  من  التأكد  في 

 الإنترنت من الناحية التقنية.
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مؤسسة   تعُد  الأمر.  في  التفكير  حيث    ICANNأرجو  من  التقنية  الأشياء  أكثر  اليوم 

الموثوقية عبر الإنترنت. فليس هناك ما هو أكثر جدارة بالثقة. ولماذا ينبغي معرفة ذلك؟  

جهاز الكمبيوتر الخاص بك يتصل بنا في كل مرة. فإذا كان جهاز الكمبيوتر الخاص  لأن  

لذا تعني مسألة   فلن يعمل.  بالمعرفات،  لتزويدك  الأكثر مركزية  الجزء  بك لا يثق في 

نجاحه أننا جديرون بالثقة. وإذا كسرنا هذه الثقة، فسيتحدث الناس عن الأمر ولا يصلح  

 هذا مع الإنترنت. 

نا يد العون نحن ومجلس الإدارة... فهذه هي المرة الأولى في التاريخ، حيث قدمنا فقد قدم 

من قبل. وكان   ICANNمبلغ مليون دولار لمنظمة دعم داخل أوكرانيا، وهو ما لم تفعله 

هذا القرار الأول من نوعه، إذا كان مارتن ]يود التعليق عليه[. فأنا شخصيًا لدي أصدقاء  

 الأسف الشديد تجاه ذلك. آمل أن يجيب ذلك عن سؤالك. في أوكرانيا وأشعر ب

 

شكرًا لك يا يوران. أود أن أطلب منكم التحدث ببطء في المرة القادمة مراعاةً للمترجمين  سيرانوش فاردانيان:

 الفوريين لدينا. لك كل التقدير والاحترام. أرى أنك تود التعليق يا ليون. 

 

نعم يا سيرانوش، ولكنني سأتحدث باللغة الإسبانية. في إطار الرد على السؤال المتعلق  ليون سانشيز:

)كوفيد تأثير جائحة كورونا  أود  19-بكيفية  المتعددين،  المصلحة  نظام أصحاب  على   )

لوجه، خاصة   للتفاعل وجهًا  بديل  قال يوران، لا  إيجابية. كما  أكثر  تناول هذا بطريقة 

إنشاء   إلى  التي قد تكون  عندما نحتاج  روابط ثقة، عندما نريد إحراز تقدم في القضايا 

مثيرة للجدل أو القضايا التي قد تكون حساسة. أعتقد أن التفاعل، ذلك التفاعل الشخصي،  

ضروري. وأنا سعيد حقًا لأننا سنعود للتفاعل وجهًا لوجه بدقة وستتاح لنا الفرصة لإجراء  

 ذلك في لاهاي. 
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ى تذكر شيء قيل لي عندما انضممتُ إلى برنامج الزمالة. ويعني ومع ذلك، نحن بحاجة إل

لا يحدث أثناء الاجتماعات وجهًا لوجه.   ICANNهذا أن معظم العمل الذي نقوم به في  

ولكن يحدث هذا في الواقع خلال الوقت المتاح بين الاجتماعات، في الفترات الفاصلة أو  

لعمل ومنتديات المناقشة. ودائمًا ما كان  في قائمة المراسلات الإلكترونية ومجموعات ا

 يحدث هذا عبر الإنترنت. 

( قد أثرت بالطبع على بعض الجوانب أو  19-بعد ذلك أعتقد أن جائحة كورونا )كوفيد

النماذج أو الطرق التي نعمل بها في مجتمعنا. لكنني أعتقد أنها أتاحت الفرصة لأصحاب  

فرصة للمشاركة بشكلٍ وثيق، لأنهم اعتقدوا أن  المصلحة الآخرين الذين لم تتح لهم هذه ال

العمل يتم فقط في الاجتماعات التي تكون وجهًا لوجه. لذا فقد أتيحت لهم الآن الفرصة،  

 مع جميع الاجتماعات عبر الإنترنت والتكنولوجيا التي قدمتها المؤسسة لخدمة المجتمع.

أنه رغم أن هذا التفاعل وجهًا    كما أتيحت لهم هذه الفرصة للمشاركة بشكلٍ أكبر ومعرفة 

لوجه ضروري لنا كبشر، فقد أجبرتنا الظروف أيضًا على أن نرى بطريقةٍ ما أن هذا 

أن  يمكن  الإنترنت  والوسائط عبر  التكنولوجيا  استخدام  أن  أي  أن يكون محفزًا،  يمكن 

أحب  (. لكني  19-يصبح محفزًا. لهذا السبب لا يمكن إنكار تأثير جائحة كورونا )كوفيد

أن أرى الجانب الإيجابي. وهذا الجزء هو أننا نندمج بشكل أفضل كمجتمع عندما نعمل 

 عبر الإنترنت. 

 

شكرًا لك يا ليون. لدينا العديد من الأسئلة في الدردشة وأريد التأكد من توافر الوقت الكافي   سيرانوش فاردانيان:

التنوع، الجنس والثقافة    ICANNلطرحها. لذا هناك سؤال من فيديا يقول، "كيف تحتضن  

والمجال والعمر وما إلى ذلك، من حيث صنع القرار بحيث يكون أكثر من مجرد نقطة  

 انطلاق وليس عقبة؟" من يرغب في الرد على ذلك... هل ترغب في الرد يا يوران؟ 
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 وبعد ذلك أعتقد أن مارتن بإمكانه التعليق.هل ينبغي أن أبدأ؟  يوران ماربي:

 

 نعم، رجاءً. سيرانوش فاردانيان:

 

اليوم، يمكنكم بالفعل إلقاء نظرة على تقرير المدير التنفيذي، فعند   ICANNفي مؤسسة   يوران ماربي:

إصداره في كل مرة، نتحدث بالفعل عن منظور النوع الاجتماعي. فقد أصبح لدينا اليوم 

. الفريق التنفيذي، إذا استثنيتموني، ICANNنساء أكثر من الرجال العاملين في مؤسسة  

 لة. . لكن هذا جزء من المعاد50/50سيكون 

لغة. هذا ]غير مسموع[    55دولة يتحدثون    45فكما ذكرتُ من قبل، لدينا أشخاص في  

إلى مؤسسة   انضمام أشخاص من خلفيات مختلفة  إلى   ICANNآخر. ونسعى جاهدين 

أيضًا. فهذه هي   المحلية  الاحتياجات  فهم  إلى  أننا بحاجة  نعتقد  بذلك لأننا  أيضًا. ونقوم 

ICANN  ي. كما تعلمون كيفية تعاملنا من منظور  أو كيان الدعم القانونICANN    .العام

لكني لا أعرف، هل تريد التحدث يا مارتن لأن لدينا قواعد للمشاركة الإقليمية في مجلس  

 الإدارة على سبيل المثال. 

 

نعم.  أعتقد أن هناك أمرًا واحدًا، حيث تتضمن اللوائح بعض القواعد. كما قال يوران،   مارتن بوترمان: 

خمسة مديرين   -ط هذه المسائل بشكل أساسي بخمسة مديرين كحد أقصى في المنطقة  ترتب

في المجموع. لكن الأهم من ذلك،    20مديرًا مصوتاً. ولدينا    16لكل منطقة من أصل  

 أعتقد أن يمكن الحصول على المزيد في هذا المجتمع، إذا كنا نسعى جاهدين نحو التنوع. 

زمالة، والذي يعُد مثالًا واضحًا بحد ذاته، حيث نحاول فهناك أمر واحد عبر برنامج ال  

أيضًا تحفيز الأشخاص من المناطق المهمّشة تحديدًا على المشاركة. إذن هذا عامل واحد.  
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بيئة   إلى جعلها  أيضًا  بالناس تهدف  بها  التي نرحب  الطريقة  أن  آخر وهو  أمر  وهناك 

المشاركة بنشاط من أي م يأتون منه وهم موضع  ترحيبية حيث يمكن للأشخاص  كان 

 ترحيب بالفعل.

كما يشارك أمين المظالم لدينا في هذا الاجتماع،  وهذا الأمر هو احترام بعضنا بعضًا.   

لبعضهم  الناس  للتأكد من معاملة  الاجتماعات  متنوعة من  في مجموعة  يشارك  والذي 

بعضًا باحترام، وهو شرط مسبق لتتمكن من المشاركة على نحوٍ شاملٍ ومتنوع. فبجانب  

ح يوران للتو، أود أن  اللوائح الداخلية والانعكاس الفعلي للتنوع في المؤسسة، كما أوض

أقول إنها أيضًا ثقافة نطبقها ونلتزم بها جيدًا. وستجدون المزيد والمزيد من الدلائل على  

 ذلك عندما تتفاعلون معنا أكثر.

 

شكرًا جزيلاً. سنرد على سؤال واحد وبعد ذلك سأطلب من المتحدثين لدينا إلقاء البيان   سيرانوش فاردانيان:

للجلس الموجز  بين  الختامي  الوقت  إدارة  يمكن  "كيف  زاهر،  من  التالي  فالسؤال  لذا  ة. 

 -؟" أعتقد أن ليون، سوف ICANNالحياة المهنية والعمل كمتطوع في مجتمع 

 

 أعتقد أن ليون هو الشخص الأفضل للرد على هذا.  يوران ماربي:

 

في اليوم. وهذا يتيح ساعة    48هذا سحر. وهذا كل ما بوسعي قوله. فهو أمر ساحر. لدينا   ليون سانشيز:

لنا تخصيص الوقت الكافي لأعمالنا اليومية. الآن، أتحدث بجدية، فكما كنتُ أقول، عندما  

كنتُ أقدم نفسي للمرة الأولى، يعُد الالتزام بالوقت أمرًا مهمًا بالتأكيد، ليس فقط من حيث 

  ICANNكونك عضوًا في مجلس الإدارة، ولكن من حيث كونك متطوعًا يساهم في مهمة  

 . ICANNوفي كل ما نقوم به في 
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الوقت   تخصيص  ومحاولة  الأشياء  بين  التوازن  تحقيق  للغاية  يصعب  قد  البداية،  في 

لمختلف المهام التي يلزم أداؤها بشكلٍ يومي. لكني تعلمتُ أن الانضباط حليف جيد. لذا 

ها والالتزام  فأنت بحاجة إلى تخصيص وقت لكل مهمة من المهام التي يتعين عليك القيام ب

ص وقتاً معينًا لأداء أعمال مكتب المحاماة  بذلك. فعلى سبيل المثال، خلال يومي، أخُصِّ

. كما أخصص ICANNالخاص بي. بالإضافة إلى ذلك، أخصص بعض الوقت لأداء مهام  

ساعات   إلى  حرفيًا،  يومكم،  تقسيم  فعليكم  وبالتالي  وأولادي.  لأسرتي  الوقت  بعض 

 من المهام التي يلزم أداؤها. تخصصونها لكل مهمة 

عقد   تحديات  أحد  أيضًا  وهذا  الأحيان.  بعض  في  ذلك  تحقيق  يصعب  قد  جديد،  من 

كما في هذه الحالة في لاهاي،    -اجتماعات عبر الإنترنت لأنه عندما تكون خارج البلاد  

د  حيث يعلم الجميع أنني لستُ في المنطقة الزمنية نفسها. ولا يتوقعون مني الرد أو الر 

عبر  اجتماع  في  تكون  عندما  ولكن  عليهم.  للرد  مساحة  لي  يوفرون  فهم  الفور.  على 

وقتٍ   أقرب  في  ترد عليهم  أن  العملاء  يتوقع  لذا  المنزل.  في  تزال  فأنت لا  الإنترنت، 

 ممكن. 

ونعم، كما تقول تشيريل، "هذا سحر، مع القليل من الممارسة". ومن أجل ذلك، أعتقد أنها  

ن طريق حضور معظم الاجتماعات، عبر الإنترنت ووجهًا لوجه. متخصصة في ذلك، ع 

ولكن نعم. أود أن أقول إنها مهارة لابد أن تتعلموا تطويرها. هذا ما أود قوله، تفضلي يا  

 سيرانوش. 

 

وبما أنه لم يتبق لدينا سوى أربع دقائق، أود إفساح المجال لمقدمينا شكرًا لك يا ليون.   سيرانوش فاردانيان:

 الثلاثة من أجل إبداء الملاحظات الختامية النهائية. يوران، يبدوا أننا سنبدأ بك. 
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أعتقد أنني أريد فقط تكرار بعض النقاط التي أشرتُ إليها. لم يتم الانتهاء  شكرًا جزيلاً.   يوران ماربي:

. فهذا أمرٌ يحتاج إلى تطور مستمر. ICANNمن مسألة الإنترنت. ولم يتم الانتهاء من  

نحن بحاجة إلى منظور جديد وأفكار جديدة وإضافات مبتكرة. فعندما أوظّف أشخاصًا 

ا معهم. وأثناء الحديث، غالبًا ما أتلقى السؤال القائل،  ، أعقد دائمًا اجتماعً ICANNجدد في  

"ماذا تتوقع مني؟" غالبًا ما نقول إننا نتوقع منهم إيصال أصواتنا منذ اليوم الأول... كما  

في أننا نحل المشكلات وننظر في المشكلات التي   ICANNيتمثل أحد الأمور الرائعة في  

 وجود إنترنت عالمي قابل للتشغيل البيني. لم يتطرق إليها أحد من قبل نظرًا لعدم 

، أن  ICANNففي كثيرٍ من الأحيان، رغم حقيقة أنكم ستسمعون، عند الدخول إلى مجتمع  

هناك حلولًا بسيطة لأي مشكلة، ليس الأمر كذلك لأن بعض القرارات التي نتخذها، من  

نترنت حول العالم.  الناحية الفنية أو السياسة، سيكون لها تأثير على جميع مستخدمي الإ

نحن بحاجة لأصواتكم. كما أننا ممتنون لاستضافتكم هنا. يسعدنا أن يكون لدينا هذا العدد  

 الكبير في هذا الاجتماع لأنه يمكنكم إحداث فرق من خلال مشاركتكم.

فريدة من نوعها من حيث حقيقة أننا نمنح كل شخص يشارك معنا مكانًا   ICANNتعُد  

ار والتفاوض والتوصل إلى الإجماع والعمل معًا. أود أن أقول إنها على طاولة صنع القر

اجتماعاتها  حضور  للعامة  يمكن  التي  العالم  حول  القليلة  القرار  صنع  هيئات  إحدى 

والتحدث في الميكروفون وإيصال صوته والاستماع إليه بالفعل. إذًا لا تخجلوا. ولا تأخذوا  

 اج إليكم. شكرًا جزيلاً.كل الاختصارات على أنها أمر سلبي. نحت

 

 شكرًا لك يا يوران. تفضل يا مارتن. سيرانوش فاردانيان:

 

نعم. شكرًا على ذلك. اسمحوا لي بدقيقتين أولاً للإجابة عن سؤال سيفا، والذي كان هو   مارتن بوترمان: 

ما إذا كان هناك تصحيح يجب القيام به قبل المشاركة. لا أعتقد ذلك يا   -السؤال الأول  
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يفا. لا أعتقد حقًا أن هناك من يهدف إلى تصحيح الأشياء. فالأمر يتعلق بالحصول على  س

وكيف يمكنكم المساهمة بشكلٍ أفضل مع التحلي بعقلية    ICANNالمعلومات والتعرف على  

متفتحة والاستماع إلى بعضكم بعضًا وتقديم وجهات النظر بشأن ما تعلمتموه وما أنتم  

 مقتنعون به.

لذا أعتقد أن هذا أيضًا هو المفتاح لنا جميعًا. مع احترام الآراء من أي شخص. وضرورة   

للبيئة  ذلك  ملاءمة  من  التأكد  مع  الخاص.  برأيكم  والاحتفاظ  الجميع.  إلى  الاستماع 

السؤال الأخير، وهذا يغلق الاجتماع بطريقة  بالالتزامات، وهو  يتعلق  المحيطة. وفيما 

ل ليون، إيجاد الطريق بين الوظيفة اليومية وأي شيء يمكنك أو على لطيفة للغاية، كما قا

، فلابد من التحلي بالواقعية. وإذا كنت تود الانضمام إلى ICANNاستعداد للالتزام به في  

يكون   أن  يجب  وبالتالي  الوقت.  من  المزيد  قضاء  إلى  بحاجة  فأنت  الإدارة،  مجلس 

 في مجتمع تطوعي، فيمكنك أن تتحمل بمقدورك تخصيص المزيد من الوقت. فإذا كنتَ 

 أكبر قدر ممكن.

وبالنسبة للوافدين الجدد الذين أخذوا بالتأقلم مع هذا المجتمع الكبير حيث نصنع مثل هذا التغير  

في العالم، أود بالتأكيد الإشارة إلى ضرورة عدم تحمل الكثير من الأعباء. فحاولوا التركيز وفعل  

كثير بالمهام وعدم تقديم أي شيء لأن هذا سيساعدنا أكثر. وبالتدريج، شيء جيد قبل الالتزام بال

ندعمها  التي  العامة  المنفعة  بشأن هذه  أفضل  استقرار  تحقيق  في  وتساهمون  ستجدون طريقكم 

 جميعاً.

 

 . ICANN74شكرًا لك يا مارتن. ليون، هلا قدمتَ دعوة لاجتماع  سيرانوش فاردانيان: 

 

أن تكون زميلًا، تظل زميلًا. لذا فالأمر يشبه فندق كاليفورنيا نسبياً، أليس كذلك؟  نعم، بمجرد   ليون سانشيز: 

ومن ثم لا يمكنك المغادرة. لذا أعتقد أنه عند الاشتراك في برنامج الزمالة، كما قلتُ سابقاً، ]غير  



بالزملاء والمشاركين في   ICANNيرحب أعضاء مجلس إدارة  – | الأسبوع التحضيري  ICANN74اجتماع 

 AR برنامج الجيل القادم 

 

 

 27من  27صفحة 

 

ل لمجتمع  مسموع[ امتياز. ويشمل هذا الامتياز أيضًا المسؤولية. لذا فإننا نتحمل مسؤولية رد الجمي 

ICANN  .عندما نحصل على الزمالة بهذه الطريقة 

قدر   الجلسات  من  أكبر عدد  في  والمشاركة  الحضور  في  تتمثل  الدعوة  أن  أعتقد  فأنا  ثم  ومن 

المستطاع وفي هذا الاجتماع وجهًا لوجه والذي سنعود إليه لأول مرة منذ عامين ونصف. بالنسبة  

واصل مع الأشخاص خارج القاعة. كما يرجى التواصل  لأولئك القادرين على الحضور، يرجى الت 

مع الناس في غرف العمل. ولا تخجلوا من طرح الأسئلة. ولا تنسوا أنه لا ينبغي طرح أسئلة  

غبية، فالأغبياء فقط هم من يطرحونها. لذا عليكم التحدث والمشاركة والإدلاء بدلوكم. وكما قلتُ،  

 ا لكِ يا سيرانوش. تسرني مساعدتكم بأي طريقة ممكنة. شكرً 

 

شكرًا جزيلاً. شكرًا جزيلاً لك يا ليون. شكرًا لك يا مارتن. شكرًا لك يا يوران. وشكرًا لك يا   سيرانوش فاردانيان: 

ليون على وجودك معنا مع هذه المجموعة الرائعة من الأشخاص الذين نتطلع إلى رؤيتهم في  

إلى لاهاي. بالإضافة إلى ذلك، مع اختتام لاهاي في القريب العاجل. أتمنى للجميع رحلة آمنة  

الجلسة، أود أن أتقدم بخالص الشكر إلى المترجمين الفوريين لدينا والدعم الفني على هذه الجلسة  

 الرائعة الأخرى خلال الأسبوع التحضيري. وبذلك، نختتم اجتماعنا. شكرًا جزيلاً. 

 

 شكرًا لكِ يا سيرانوش أنتِ وفريقك.  مارتن بوترمان:

 

 شكرًا لكِ يا سيرانوش.  ليون سانشيز: 

 

 شكرًا جزيلاً.  سيرانوش فاردانيان: 

 

 ]نهاية النص المدون[ 


